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今日泰山·生活

本报泰安 12 月 27 日讯
(记者 刘慧娟) “每天晚上
我都会到市政广场去逛一逛，
到了夏季的周末还能看免费
电影，晚上的泰城让我过得很
舒心，有家的感觉。”27 日，在
一家建筑工地打工的王先生
说出了他爱泰安的理由。

王先生是临沂人，平时
跟着建筑公司到处跑，今年 4
月份来到泰安。刚来泰安时，
由于平时在工地忙活，白天
很少有时间出去逛。后来在

一个夏季周末的晚上，王先
生和同事去易初莲花超市
时，发现市政广场上人来人
往，特别热闹，不仅有音乐和
跳舞的人群，广场上还有喷
泉和免费的电影。“从那天
起，我就喜欢上了泰安，每当
晚上有时间的时候，我都会
来市政广场溜达溜达。而且
如果有机会的话，我还准备
带着孩子一起来玩，坐坐卡
通车，好好地欣赏一下泰安
的夜色。”王先生说，尽管平

时工作很累，但是广场上丰
富多彩的节目，让他觉得泰
安给了他家的感觉。

爱泰安，你有什么理由？
本报推出“爱泰安的一千个理
由”征集活动。无论你是居住
了多年的老泰安人，或是匆匆
而过的游客，还是客居在此的
外乡人，不妨大声说出你爱泰
安的理由。三五个字不少，三
五十字也不多。热线：6982110；
邮箱：taq1wb@163。com；手机
短信：18653881010。

供暖 40 多天温度始终不达标

“想测温？领导出差了”
本报泰安 12月 27日讯

(记者 赵兴超) 长城中学家
属宿舍楼，自供暖开始以来，
居民自测暖气温度一直未达
标。市民多次与泰安盛源热力
公司交涉，想进行测温，工作
人员却都以领导出差不在为
由不进行处理。

27 日，家住长城中学家属
楼一号楼一单元 101 室的芦
先生，实在无法忍受家中暖气
温度不达标的情况，打来热线
诉说自己的难题。自 11 月 15
日正式供暖以来，芦先生家里
的暖气一直在十二三摄氏度
左右徘徊，从未达到供热要求
的最低 16 摄氏度的标准。芦
先生说，他所在家属院的 4 座
居民楼 140 户居民家家如此。

到底为何不热，负责供热
的泰安盛源热力公司并未给居

民一个解释，芦先生先后给盛
源热力公司打了几十个电话。

“每次打过去，工作人员都说领
导不在，要跟领导汇报以后再
说。”芦先生说，长城中学家属
楼在去年转到盛源热力公司供
热后，温度经常不达标。

27 日，记者联系到泰安盛
源热力公司，咨询芦先生所在
小区遇到的暖气不达标问题。
工作人员称，公司领导出差
了，测温问题要等给领导汇报
再做决定。随后，另一位工作
人员说，由于用户暖气管道管
径细、家中面积大，才影响了
供热效果。26 日锅炉损坏正
在维修，等修好后会再派人到
用户家中进行检查。对此，芦
先生无奈地表示，每次该公司
都是这么答复的，希望这次能
够说话算数。

救命的药品眼看着要断了
白血病男孩后期治疗陷困境

爱泰安的理由：
40 . 每天哼着歌打水是种享
受，这种享受只能在泰山脚
下才能实现。(普照寺小区
孙志文)
41 . 泰山的十八盘简直是个
奇迹。(广东游客林先生)
42 . 登山路是条长寿路，每
天我都要去晃悠一圈。(137*
***5630)

43 . 泰安人不忽悠人，说话

直接豪爽。(132****2995)
44 . 古今很多名人都来过泰
安，对此我很自豪。(136***
*7987)

45 . 近观日月星泰山之巅，
凸显精气神泰城人民。(132*
***8088)

46 . 泰山之巅展望中华交通
命脉，汶水河边沉思人类文
化千年。(肥城市民路先生)
47 . 泰安平安祥和，住在这

里很安心。(187****3008)
48 . 一年四季都有山泉水，
即使是冬天也可以去打水。
(139****9068)

49 . 最喜欢泰安数不清的美
丽传说。(139****6898)
50 . 祈福于泰山，国泰又民
安。勇登十八盘，前途无困
难。雄才成伟业，理想早实
现。一览众山小，人为峰上
尖。(139****8998)

虽然胳膊上缠满打针后留下的胶带，
但懂事的旭旭仍然说不疼。 本报记者
刘慧娟 摄

本报泰安 1 2 月 27 日讯
(记者 刘慧娟) 本报“天使
的微笑”栏目曾连续关注的 5
岁白血病男孩旭旭，在经过 8
个大小疗程的治疗后，旭旭的
爱心账户上又出现了“赤字”，
面对后期治疗还需要七八万的
费用，旭旭一家再次陷入了困
境。

27 日下午，记者在泰安市
中心医院第三病区儿内科的病
房内见到了旭旭和他的妈妈王
梅英。5 岁的旭旭带着与年龄
和健康不相符的肥胖和浮肿。

“化疗药物的副作用太厉害，一

般小孩子都撑不住，这孩子从不
喊疼，因为他知道这些药来得不
易。”王梅英说。

“昨天医院来通知我说卡里
的钱不多了，药物眼看着断了。”
王梅英无奈地说，她真的不想放
弃治疗，医生说只要到了恢复治
疗阶段，用药物维持就可以了。
而后期七八万的治疗费用让她
犯了愁。本报在 10 月中旬开始
对旭旭一家进行持续报道，半个
月之内，旭旭在医院的爱心账户
上共收到三万余元善款。有这些
钱作保障，旭旭已经进入化疗的
最后阶段。

“泰城让我有家的感觉”
外地来泰农民工晚上有去处


